

Stuttgart, 18.11.2019

Haushalt 2020/2021

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 18.11.2019

Personalstellen- Budget für Fort- und Weiterbildung

Beantwortung / Stellungnahme

Mit der Einstellung und Einarbeitung neuer Mitarbeiter/-innen fallen auch immer zusätzliche Kosten für Einführungsfortbildungen an. Da die Besetzung der neu geschaffenen Stellen voraussichtlich über das Jahr 2020 verteilt erfolgen wird, gehen wir davon aus, dass die vorhandenen Fortbildungsmittel 2020 und 2021 ausreichen werden. Dies vor allem vor dem Hintergrund der ab dem Haushalt 2018/2019 erfolgten Erhöhung des Budgets, das hier einen Spielraum zulässt.

Für grundlegende Einarbeitungskonzepte, wie z.B. für das Ausbildungs-/Einarbeitungs-Büro oder den Bereich BTHG wurden gesonderte Fortbildungsbudgets beantragt bzw. sind bereits vorhanden.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

1038/2019 Absatz 4 FDP-Gemeinderatsfraktion

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Fabian Mayer
Erster Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>